

32. 25 mai *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Discute des projets des Premiers ministres du Commonwealth d'assister aux célébrations du 25<sup>e</sup> anniversaire de l'accession du Roi au trône..... 26
33. 19 juin *Le ministre des Affaires extérieures d'Irlande au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Propose l'échange de hauts commissaires avec l'État libre d'Irlande..... 27
34. 10 juill. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des Affaires extérieures d'Irlande*. Accuse réception de la proposition de l'État libre d'Irlande..... 28
35. 27 juill. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Discute de l'annonce des célébrations commémoratives de l'accession du Roi au trône..... 28
36. 28 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Sollicite son opinion sur la perspective d'échanger de hauts commissaires avec l'État libre d'Irlande et avec l'Australie..... 29
- 1935
37. 7 janv. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Discute de l'échange de hauts commissaires..... 29
38. 11 janv. *Le Premier ministre au premier ministre d'Australie*. Propose l'échange de hauts commissaires avec l'Australie..... 30
39. 13 févr. *Le premier ministre d'Australie au Premier ministre*. Écarte la proposition..... 30
40. 21 févr. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande d'arriver tôt à Londres afin d'entamer des entretiens officiels avant les célébrations..... 30
41. 13 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des Affaires extérieures d'Irlande*. Explique le retard à répondre à la proposition d'échange de hauts commissaires..... 31
42. 21 juin *Le Premier ministre au secrétaire du Gouverneur général*. Discute de la nomination du Gouverneur général désigné et de la modification apportée aux Lettres patentes de 1931..... 31
32. May 25 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Discusses plans of Commonwealth Prime Ministers to attend Jubilee celebrations.... 26
33. June 19 *Irish Minister for External Affairs to Secretary of State for External Affairs*. Proposes exchange of High Commissioners with Irish Free State..... 27
34. July 10 *Secretary of State for External Affairs to Irish Minister for External Affairs*. Acknowledges proposal of Irish Free State..... 28
35. July 27 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Discusses announcement of anniversary celebrations of King's accession..... 28
36. Dec. 28 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Requests views on exchange of High Commissioners with Irish Free State and Australia..... 29
- 1935
37. Jan. 7 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Discusses exchange of High Commissioners ..... 29
38. Jan. 11 *Prime Minister to Prime Minister of Australia*. Proposes exchange of High Commissioners with Australia..... 30
39. Feb. 13 *Prime Minister of Australia to Prime Minister*. Declines proposal ..... 30
40. Feb. 21 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Requests early arrival in London to begin informal talks prior to celebrations..... 30
41. Mar. 13 *Secretary of State for External Affairs to Irish Minister for External Affairs*. Explains delay in replying to proposal for exchange of High Commissioners..... 31
42. June 21 *Prime Minister to Secretary to Governor General*. Discusses appointment of Governor General designate and amendment of Letters Patent of 1931..... 31